

## **Seniorenbühne - Freude am Spiel**

Die Seniorenbühne Zürich ist wieder wacker am Theaterspielen. „Zää Tag Freiheit“ es Stuck i sächs Bilder vo de Hedi Wehrli, wurde Ende September in Zürich uraufgeführt, und jetzt geht es mit den weiteren Vorstellungen kreuz und quer durch Stadt und Kanton Zürich, ja selbst über die Kantons Grenzen hinaus.

Bis im Juni 1983 hinein zeigen die zwei Spielgruppen die Geschichte einer Gruppe pensionierter Männer, die einmal ohne ihre Frauen Ferien verbringen wollen, schliesslich aber doch wieder froh um ihre Gattinnen sind. - Freude am Spiel und an der Kameradschaft, das hält die Seniorenbühne Zürich zusammen. Im Sommer 1975 wurde sie gegründet, seit März 1977 ist sie ein Verein, der sich stets über neue Mitglieder freut.